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Governo de SP entrega unidades 
do Poupatempo e dá início às ações 
do programa Água é Vida na região 

de Campinas

Covid: Dois 
anos de 

pandemia e 
de superação 

em 
Jaguariúna 

Buriti Shopping Mogi Guaçu tem 
desfile para homenagear pessoas 

com síndrome de down nesta terça

Prefeitura 
de Itapira 
investe em 

modernização 
do Centro de 
Fisioterapia

“Estufas 
Abertas” 
mostra 

bastidores das 
fazendas de 

flores e plantas 
de Holambra

Pedreira segue 
o Governo 
do Estado 
e anuncia a 

flexibilização 
das máscaras 
em todos os 
ambientes

Mogi Mirim 
confirma 
presença 

no JOMI e 
participa de 

reunião técnica 
em Campinas

Prefeito de Mogi Guaçu recebe equipe do Pague 
Menos; rede inaugura unidade na cidade em junho

Na manhã da última sex-
ta-feira, dia 18 de março, 
representantes do Super-
mercado Pague Menos, que 
está instalando uma unidade 
na Avenida Bandeirantes, 
foram recebidos pelo pre-
feito Rodrigo Falsetti e pelo 
vice-prefeito major Marcos 
Tuckumantel. O sócio-pro-
prietário da rede Antonio 
Santichio e sua equipe vie-
ram estreitar laços com a 
Prefeitura.

“A gente acredita na ci-
dade e estamos aqui para 
apresentar alguns de nos-
sos projetos e estreitar esse 
relacionamento com o mu-
nicípio. Vamos gerar 201 
empregos e o processo sele-
tivo já está em andamento. 
Vamos chegar para somar”, 
destacou Antonio Santichio.

Segundo o empresário, a 
seleção acontecerá até que 
todas as vagas sejam preen-
chidas. 
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O Vice-Governador Ro-
drigo Garcia entregou nesta 
sexta-feira (18) duas unida-
des do Poupatempo, uma em 
Mococa e outra em Vargem 
Grande do Sul, e autorizou 
um novo posto em Santa Rita 
do Passa Quatro. Em Aguaí, o 
Vice-Governador anunciou a 
limpeza e o desassoreamento 
de cerca de 35 quilômetros na 

Bacia do Pardo Grande. A ini-
ciativa prevê investimentos de 
R$ 400 milhões em serviços 
destinados aos municípios, 
dos quais R$ 90 milhões con-
templam o eixo Rios Vivos, 
com objetivo de preservar 
os recursos hídricos, reduzir 
inundações, controlar proces-
sos erosivos de margens, além 
de recuperar as nascentes. O 

Vice-Governador autorizou 
R$ 7,9 milhões em recur-
sos para a região e assinou 
autorizo para a licitação das 
obras que serão realizadas 
na estrada vicinal AAI – 060, 
em Aguaí. Também visitou as 
obras do Hospital Municipal 
de Aguaí, que recebeu R$ 600 
mil de recursos estaduais por 
meio de emenda parlamentar. 

O primeiro caso de in-
fecção pelo coronavírus em 
Jaguariúna foi confirmado 
há exatos dois anos, no dia 18 
de março de 2020, pelo Go-
verno do Estado. O paciente, 
na época, teve sintomas leves 
e não necessitou de interna-
ção, tendo recuperação do 
quadro. Passados 24 meses de 
pandemia, a cidade registrou 
um total de 10.302 casos de 
Covid-19 e 209 óbitos pela 
doença. 

O Buriti Shopping Mogi 
Guaçu e a APAE (Associação 
de Pais e Amigos dos Excep-
cionais) promovem nesta 
terça-feira (22), o Desfile 
Inclusão na Passarela, a par-
tir das 14h, na agência WR 
Modelos. Será um evento 
gratuito em homenagem ao 

Dia Internacional da Síndro-
me de Down.

Os modelos serão 15 alu-
nos com síndrome de down 
da APAE, com idades entre 
2 e 30 anos. Os looks utiliza-
dos serão cedidos pelas lojas 
Pernambucanas e Piticas, 
apoiadoras do evento. 

O prefeito Hamilton Ber-
nardes Junior enfatizou que 
Pedreira segue todas as re-
comendações do Governo 
do Estado no combate a 
pandemia do Coronavírus, 
portanto, a liberação do uso 
de máscara também está 
valendo no Município. A de-
cisão foi baseada em análises 
técnicas do Comitê Científico 
do Coronavírus de São Pau-
lo. Os especialistas levaram 
em consideração o índice de 
vacinação com duas doses 
no Estado

Na última terça-feira (15), a 
Prefeitura Municipal de Mogi 
Mirim, através da Secretaria de 
Esporte, foi representada em 
uma Reunião Técnica promo-
vida pela Secretaria de Espor-
tes do Estado de São Paulo, em 
Campinas (SP). O Secretário 
Interino de Esporte, André 
Luís de Oliveira, e a coordena-
dora do Projeto Mais Vida da 
Secretaria de Esporte, Luciana 
de Fátima Azevedo Perugini, 
representaram Mogi Mirim. 
O encontro foi realizado no 
Auditório da FAC (Faculdade 
Anhanguera de Campinas). 

O evento será realizado 
nos dias 2 e 3 de abril de 
2022 e permite que turis-
tas e alunos de agronomia 
conheçam a produção de 
flores e plantas ornamen-
tais em seis fazendas da 
típica cidade holandesa, 
localizada a 140 km da 
capital paulista, além das 
instalações e projetos da 
FAAGROH - Faculdade De 
Agronegócios de Holambra 
do Grupo Unieduk. Apenas 
vendas antecipadas online 
no site www.ingressorapi-
do.com.br. 

O Centro de Fisioterapia 
“Oscar Pires de Andrade”, 
na Vila Ilze, recebeu novos 
aparelhos e equipamentos 
para modernizar e melhorar o 
atendimento prestado à popu-
lação itapirense. As aquisições 
foram feitas pela Secretaria 
Municipal de Saúde atendendo 
a solicitação do Prefeito Toni-
nho Bellini que no início do 
ano passado visitou o espaço 
e conversou com a equipe téc-
nica do local para saber quais 
eram as principais necessida-
des do setor.
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ARTIGOS

Em 22 de março de 
1992, as Nações Unidas 
divulgaram a “Declara-
ção Universal dos Direi-
tos da Água”. Desper-
tar o interesse e maior 
consciência ecológica 
das populações e de seus 
governantes, sobretudo 
quanto à importância 
da água para a sobre-
vivência humana, foi 
o intuito do texto. No 
ano seguinte, na mesma 
data, a Assembleia-Geral 
da ONU declarou o 22 
de março Dia Mundial 
da Água.

De lá para cá, surge 
crescente preocupação 
por parte dos povos no 
tocante à escassez dos 
recursos hídricos. Al-
guns analistas preveem, 
num futuro nem tão 
distante, conflitos arma-
dos tendo como pano de 
fundo a disputa por esse 
líquido valiosíssimo.

     
Guerra pela água
O artigo assinado pelo 

professor de Economia 
norte-americano Jeffrey 
D. Sachs e publicado 
no Valor Econômico, 
em abril de 2009, é mais 
uma confirmação de 
que lamentavelmente o 
predito já se concretiza 
há mais tempo do que 
alguns julgavam:

“Muitos conflitos são 
provocados ou inflama-
dos por escassez de água. 
Conflitos – do Chade 
a Darfur, no Sudão, do 
deserto Ogaden, na Eti-
ópia, à Somália e seus 
piratas, bem como no Iê-
men, Iraque, Paquistão 
e Afeganistão — aconte-
cem em um grande arco 
de terras áridas onde a 
escassez de água está 
provocando colapso de 
colheitas, morte de reba-
nhos, extrema pobreza e 
desespero”.

E relata o articulis-
ta: “A Unesco, uma agên-
cia das Nações Unidas, 
publicou recentemente o 
Relatório de Desenvolvi-
mento da Água de 2009; 

o Banco Mundial divul-
gou aprofundado estudo 
sobre a Índia (Economia 
hídrica indiana: prepa-
rando-se para um futuro 
turbulento) e sobre o 
Paquistão (Economia 
hídrica paquistanesa: o 
agravamento da seca); 
e a Asia Society divul-
gou uma visão geral das 
crises hídricas asiáticas 
(O próximo desafio asi-
ático: assegurar o futuro 
hídrico na região)”.

Vejam a quanto che-
gamos. É urgente de-
ter isso. Sachs afirma 
que “esses relatórios 
contam uma história 
similar. O suprimento 
de água é cada vez mais 
insuficiente em gran-
des partes do mundo, 
especialmente em suas 
regiões áridas. O rápido 
agravamento da escas-
sez de água reflete o cres-
cimento populacional, 
o esgotamento da água 
subterrânea, desperdício 
e poluição, e os enormes 
e cada vez mais desastro-
sos efeitos das mudanças 
climáticas resultantes 
da atividade humana. 
As consequências são 
dolorosas: seca e fome, 
perda de condições de 
subsistência, dissemi-
nação de enfermidades 
transmitidas pela água, 
migração forçada e até 
mesmo conflitos arma-
dos”.

O que fazer diante 
desse cenário apocalíp-
tico? O próprio profes-
sor conclui: “Soluções 
práticas incluem muitos 
componentes, entre eles 
melhor gestão de recur-
sos hídricos, tecnologias 
mais aperfeiçoadas para 
aumentar a eficiência no 
uso da água e novos in-
vestimentos assumidos 
em conjunto por gover-
nos, pelo setor empre-
sarial e por organismos 
cívicos”.

     
Sentimentos desgo-

vernados
Mas, com o passar 

dos dias, tal problema 
só virá a crescer, se pro-
vidências realmente 
eficazes, muitas vezes 
postergadas, não forem 
estabelecidas. Os seres 
humanos, mesmo em 
lugares onde o líquido 
preciosíssimo é escasso, 
vêm profanando esse 
elemento natural, sem 
o que não poderemos 
subsistir. Quando a pes-
soa tem os sentimentos 
desgovernados, tudo à 
sua volta sofre contami-
nação.

     
Acesso à água potável
Não estamos aqui 

para apavorar ninguém. 
Visamos ressaltar sub-
sídios que reclamam 
postura imediata das 
populações da Terra, de 
respeito à nossa mora-
da coletiva. Aí estão os 
alertamentos. Que não 
faltem, pois, de parte 
dos governos e da socie-
dade, as imprescindíveis 
e corretivas medidas, 
enquanto há tempo. Se 
é difícil, comecemos on-
tem!

Como sempre, a Pala-
vra de Jesus permanece 
atual. Ao Lhe pergun-
tarem de que modo se 
comportariam as cria-
turas na proximidade 
de tempos de grande 
aflição, anunciados des-
de o Antigo Testamento 
da Bíblia Sagrada, res-
pondeu que, tal qual as 
épocas de Noé e Ló, a 
distração seria maior do 
que os cuidados que a 
gravidade dos fatos exi-
giria (Evangelho, segun-
do Lucas, 17:26-30). Não 
é forçoso acreditar “nes-
sas coisas de natureza 
religiosa” para perceber 
que um quadro pintado 
com cores fortes se con-
figura.

     
José de Paiva Netto 

? Jornalista, radialista e 
escritor.

paivanetto@lbv.org.
br — www.boavontade.
com

Há muitas maneiras 
de iluminar uma exis-
tência. Às vezes, basta 
um sorriso. A pessoa 
tem uma porção de 
problemas, está an-
gustiada, achando que 
há uma conspiração 
cósmica contra ela. 
De repente, encontra 
alguém que lhe sorri! 
É o suficiente para de-
sanuviá-la, pelo menos 
por instantes. 

Ilumina-se alguém 
quando se é genero-
so, quando se abra-
ça, quando se elogia, 
quando se reconhece 
a qualidade a sobrepai-
rar sobre os defeitos. 
Pois defeituosos, todos 
os humanos somos. 

Abrir os olhos em-
baciados também é 
iluminar. Temos de 
encarar a vocação de 
sermos aquele que es-
capou à caverna de 
Platão e trouxe o ir-
mão para a claridade 
da verdade. A partir 
daí, haverá um farol 
a guiar os passos do 
convertido, rumo ao 
que é certo, correto, 
direito, ético. 

Mas estou pensan-
do em algo mais trivial. 
Iluminar uma casa 
desprovida de energia 

elétrica. Consigo fazer 
isso? Se você não con-
segue individualmen-
te, pode recorrer a um 
projeto “Litro de Luz”. 
O plástico inundou o 
planeta e seu descarte 
é um dos inúmeros 
problemas que a hu-
manidade ameaçada 
em sua sobrevivência 
tem de encarar. Há 
milhões de brasileiros 
cujos lares só dispõem 
de lampiões de que-
rosene, lamparina ou 
vela. O que significa 
isso para estudar, para 
trabalhar, para cuidar 
da casa e da família?

A ideia partiu das 
Filipinas, muito se-
melhante ao Brasil em 
desigualdade social. O 
“Liter of Light” já tem 
onze anos e se inspirou 
na técnica criada pelo 
brasileiro Alfredo Mo-
ser. Ele instalou uma 
garrafa pet com alve-
jante no telhado e, por 
refração da luz solar, a 
garrafa gera ilumina-
ção equivalente a uma 
lâmpada de 60 watts. 

No Brasil, houve um 
aprimoramento. Usa-
se garrafa PET, cano 
de PVC e placas para 
iluminar os ambientes 
com luz solar. Tudo 

sem ligação elétrica. A 
energia solar faz fun-
cionar uma lâmpada 
LED instalada dentro 
da garrafa. Tem auto-
nomia de cinco horas. 
E pode servir também 
para a iluminação pú-
blica. 

Os próprios usuá-
rios aprendem facil-
mente a fazer a instala-
ção e a mantê-la. Quem 
se interessar por obter 
maiores informações, 
pode acessar https://
forms.gle/kaYLXI-
8MZ5kUx6g97. Esses 
endereços eletrônicos 
são ainda complica-
dos. Mas vale a pena 
participar. 

O melhor é consta-
tar, uma vez mais, que 
brasileiros têm ima-
ginação, criatividade, 
engenho e inventivi-
dade. Se houvesse uma 
escola de qualidade, 
ninguém seguraria o 
Brasil!

*José Renato Na-
lini é Reitor da UNI-
REGISTRAL, docente 
da Pós-graduação da 
UNINOVE e Presi-
dente da ACADEMIA 
PAULISTA DE LE-
TRAS – 2021-2022.  

Há lições permanen-
tes nos Evangelhos. In-
dependentemente da 
crença, a leitura desses 
livros milenares oferece 
fecundante material de 
reflexão. Quem atentar 
bem para a mensagem 
contida em Mateus, 6, 
1-14, encontrará inegá-
vel similitude com o que 
ocorre em nossos dias. 
Dentre outras advertên-
cias, ele diz: “Tenham 
o cuidado de não prati-
carem os seus deveres 
religiosos em público a 
fim de serem vistos pe-
los outros. 

Se vocês agirem as-
sim, não receberão ne-
nhuma recompensa do 

Pai de vocês, que está 
no céu. Quando você 
der alguma coisa a uma 
pessoa necessitada, não 
fique contando o que 
fez, como os hipócritas 
fazem nas sinagogas e 
nas ruas. Eles fazem isso 
para serem elogiados 
pelos outros. Eu afirmo 
a vocês que isto é ver-
dade: eles já receberam 
a sua recompensa. Mas 
você,  quando ajudar 
alguma pessoa neces-
sitada, faça isso de tal 
modo que nem mesmo 
o seu amigo mais íntimo 
fique sabendo do que 
você fez. Isso deve ficar 
em segredo; e o seu Pai, 
que vê o que você faz 

em segredo, lhe dará a 
recompensa. — Quando 
vocês orarem, não se-
jam como os hipócritas. 
Eles gostam de orar de 
pé nas sinagogas e nas 
esquinas das ruas para 
serem vistos pelos ou-
tros. Eu afirmo a vocês 
que isto é verdade: eles 
já receberam a sua re-
compensa. Mas você, 
quando orar, vá para o 
seu quarto, feche a porta 
e ore ao seu Pai, que não 
pode ser visto. E o seu 
Pai, que vê o que você 
faz em segredo, lhe dará 
a recompensa”.

Quantos  de  nós  já 
fomos recompensados 
e não nos damos conta 

disso.  Não agradece-
mos, nem retribuímos 
os dons, auxiliando os 
irmãos que foram pri-
vados deles. 

O apego aos bens ma-
teriais nos faz atingir 
um absurdo acúmulo 
de coisas das quais não 
necessitamos e as quais 
não levaremos quando 
formos chamados ao 
etéreo.  Nutrimos ir-
reprimível autoestima 
e não nos condoemos 
com a sorte alheia. So-
mos pródigos na críti-
ca, módicos no elogio. 
Quando prestamos um 
favor, acionamos a nos-
sa contabilidade íntima 
para que esse crédito se 

inscreva como dívida 
imprescritível do favo-
recido. Mas nossas obri-
gações, registramos na 
areia, para que o vento 
as leve e sejamos dis-
pensados de agradecer. 

Gratidão é  virtude 
vilipendiada antes de 
ser sepultada.  O que 
responderemos quando 
Ele nos disser: - “Você já 
foi recompensado! Nada 
mais tem a exigir!”. 

*José Renato Nalini 
é Reitor da UNIREGIS-
TRAL, docente da Pós-
graduação da UNINOVE 
e Presidente da ACA-
DEMIA PAULISTA DE 
LETRAS – 2021-2022.

Dia Mundial da 
Água

Ilumine a vida de 
alguém

Eles já foram recompensados

*
Por Paiva Netto

*
Por José Renato Nalini

*
Por José Renato Nalini
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Governo de SP entrega unidades do Poupatempo e dá início 
às ações do programa Água é Vida na região de Campinas

Deputado Rafa Zimbaldi solicita 3ª Delegacia da 
Mulher para Campinas

Criptoativos é tema de palestra no OK Coworking de 
Jaguariúna

Da Redação

O Vice-Governador 
Rodrigo Garcia entregou 
nesta sexta-feira (18) 
duas unidades do Poupa-
tempo, uma em Mococa e 
outra em Vargem Grande 
do Sul, e autorizou um 
novo posto em Santa 
Rita do Passa Quatro. 
Em Aguaí, o Vice-Gov-
ernador anunciou a 
limpeza e o desassorea-
mento de cerca de 35 
quilômetros na Bacia do 
Pardo Grande. A inicia-
tiva prevê investimentos 
de R$ 400 milhões em 
serviços destinados aos 
municípios, dos quais R$ 
90 milhões contemplam 
o eixo Rios Vivos, com 
objetivo de preservar os 
recursos hídricos, redu-
zir inundações, controlar 
processos erosivos de 
margens, além de recu-
perar as nascentes.

O Vice-Governador 
autorizou R$ 7,9 milhões 
em recursos para a região 
e assinou autorizo para 
a licitação das obras que 
serão realizadas na es-
trada vicinal AAI – 060, 
em Aguaí. Também visi-
tou as obras do Hospital 
Municipal de Aguaí, que 
recebeu R$ 600 mil de 
recursos estaduais por 
meio de emenda parla-
mentar. Em Mogi Mirim, 
o Vice-Governador as-
sinou o contrato para 
construção do terceiro 
bloco de laboratórios na 

FATEC “Arthur de Azeve-
do”, de Mogi Mirim.

“Estamos inauguran-
do um Poupatempo na 
cidade de Mococa e outro 
em Vargem Grande do 
Sul e anunciando recur-
sos para os municípios 
de Aguaí e Mogi Mirim. 
O Poupatempo só existia 
em grandes cidades e 
chegou a hora de trazer 
para médias cidades de 
São Paulo, por isso es-
tamos quase dobrando 
o número de unidades 
neste último ano. Quan-
do assumimos tínhamos 
70 postos, hoje já são 120 
e caminharemos para 
quase 300 municípios 
com Poupatempo”, de-
stacou Rodrigo Garcia.

Os novos postos do 
Poupatempo nas cidades 
de Mococa e Vargem 
Grande do Sul serão mais 
modernos, compactos 
e integrados ao Detran.
SP, beneficiando uma 
população de aproxima-
damente 115 mil habi-
tantes. O Poupatempo de 
Mococa tem capacidade 
para realizar cerca de 210 
atendimentos por dia e, 
em Vargem Grande do 
Sul, a capacidade é de 465 
atendimentos diários, 
entre presenciais e virtu-
ais. Juntas, as instalações 
possuem investimento de 
R$ 290 mil pelo Estado e 
integram as 123 unidades 
existentes do programa. 
A futura unidade em San-
ta Rita do Passa Quatro 

deve favorecer cerca de 
30 mil moradores e rece-
berá investimento de R$ 
130 mil.

 
Programa Água é Vida
Em Aguaí, o rio Itupe-

va é a principal fonte de 
abastecimento público do 
município e responsável 
pela distribuição de 
70% de água potável da 
região. O trecho que será 
desassoreado fica na zona 
rural próximo à represa 
de captação de água da 
Sabesp.

Nesta Bacia também 
estão previstas ações 
do programa nos mu-
nicípios de Casa Branca, 
Divinolândia, Tambaú, 
São Sebastião da Grama, 
Vargem Grande do Sul, 
Águas da Prata, Descal-
vado, Estiva Gerbi, Santa 
Cruz das Palmeiras e 
Itobi. A ação deve retirar 
mais de 70 mil metros 
cúbicos de sedimentos 
somente nos rios desta 
região.

O eixo Rios Vivos pro-
moverá serviços de lim-
peza e dragagem de mais 
de três mil quilômetros 
de cursos d’água no es-
tado a fim de aumentar a 
disponibilidade hídrica, 
melhorar a qualidade das 
águas superficiais - o que 
contribui com o abasteci-
mento público -, minimi-
zar o impacto das chuvas 
com relação às enchentes 
e inundações, além de 
controlar e recuperar as 

margens dos rios e suas 
nascentes. Os trabalhos 
devem ocorrer em todas 
as bacias do estado ao 
longo do ano.  

FATEC
A construção do novo 

bloco da Faculdade de 
Tecnologia do Estado 
(FATEC) de Mogi Mirim 
receberá investimento de 
R$ 4,8 milhões. O novo 
bloco terá dois pavimen-
tos com dois laboratórios 
de informática, oficina 
com área de soldagem, 
duas salas de aula e sala 
de apoio. O prédio con-
tará com elevador, ram-
pas e sanitários com aces-
sibilidade. A previsão de 
duração das obras é de 
aproximadamente um 
ano.

Implantada em 2007, 
a Fatec contabiliza at-
ualmente cerca de 1,1 
mil alunos matriculados 
nos cursos superiores de 
tecnologia em Análise 
e Desenvolvimento de 
Sistemas, Fabricação 
Mecânica, Gestão Em-
presarial a distância, Me-
catrônica Industrial e 
Projetos Mecânicos. Os 
cursos são gratuitos e o 
ingresso ocorre semes-
tralmente por meio de 
vestibular.

Obras em estrada vic-
inal

O Vice-Governador 
assinou autorizo para 
o início da licitação das 

obras que serão realiza-
das na estrada vicinal 
AAI – 060, em Aguaí, 
com 1,5 km de extensão 
e investimento previsto 
de R$ 4,7 milhões.  Por 
meio do programa Novas 
Estradas Vicinais, serão 
feitas melhorias no pavi-
mento da vicinal, que faz 
a ligação do bairro Jar-
dim Primavera à SP-225.

Recursos para mu-
nicípios

Rodrigo Garcia autor-
izou a formalização de 
convênios com as Prefei-
turas de Aguaí, Mococa, 
Mogi Mirim e Vargem 
Grande do Sul, no valor 
total de R$ 7,9 milhões.

Aguaí terá R$ 2 mil-
hões da Secretaria de 
Desenvolvimento Re-
gional (SDR) para obras 
de infraestrutura urba-
na a serem indicadas 
pela Prefeitura. Mococa 
será beneficiada com R$ 
1,4 milhão para pavi-
mentação da Avenida 
da Saudade e R$ 250 
mil para construção de 
calçada acessível, no âm-
bito do programa Cidade 
Acessível.

Mogi Mirim rece-
berá R$ 250 mil para 
construção de calça-
da acessível, no âmbi-
to do programa Cidade 
Acess íve l  e  Vargem 
Grande do Sul será con-
templada com R$ 3 mil-
hões da SDR para obras 
de infraestrutura urbana 

a serem indicadas pela 
Prefeitura e R$ 700 mil 
para a aquisição de equi-
pamentos de videomon-
itoramento para implan-
tação da Muralha Digital, 
por meio da Secretar-
ia de Desenvolvimento 
Econômico. Outros R$ 
550 mil da Secretaria da 
Saúde serão destinados 
ao Hospital de Caridade 
para a aquisição de diver-
sos equipamentos para 
realização de cirurgias.

Visita a hospital
Em Aguaí, o Vice-Gov-

ernador visitou as obras 
do Hospital Municipal, 
que recebeu R$ 600 mil 
de recursos estaduais por 
meio de emenda parla-
mentar para a reforma 
da Unidade de Pronto 
Atendimento e do Centro 
de Material Esterilizado 
(CME) que atenderão o 
hospital e as unidades de 
saúde da região.

A  u n i d a d e  s e r á 
referência para baixa e 
média complexidade e 
realizará pequenas e mé-
dias cirurgias para os pa-
cientes eletivos da região, 
funcionando como um 
Hospital Dia. Com en-
trega prevista ainda para 
o primeiro semestre de 
2022, a futura unidade 
de Saúde será adminis-
trada pelo município e 
reforçará o atendimento 
para mais de 800 mil ha-
bitantes da região de São 
João da Boa Vista.

Da Redação

Foi publicado no Diário 
Oficial do Estado desta 
quarta-feira (16) a indi-
cação do deputado estadu-
al Rafa Zimbaldi para que 
o governo paulista instale 

uma terceira Delegacia 
da Mulher em Campinas. 
A Delegacia da Mulher 
solicitada por Rafa Zim-
baldi é para atender os 
distritos do Ouro Verde e 
Campo Grande, que juntos 
reúnem cerca de 500 mil 

habitantes, sendo a maior 
região de Campinas.

A proposta do deputado 
é para que a nova delega-
cia funcione 24 horas por 
dia, durante os 7 dias da 
semana e com efetivo de 
policiais do sexo feminino 
para o atendimento das 
vítimas.

Com a instalação de 
uma unidade será garanti-
do um atendimento muito 
mais próximo às vítimas 
de violência, fortalecendo 
os direitos das mulheres. 
“Vale destacar que a del-
egacia não tem apenas a 
função de investigar os 
agressores, mas também 
a de amparar e orientar as 
vítimas”, diz o deputado.

Outro ponto relevante 
é que a DDM oferece 

atendimento adequado 
às mulheres, já que em 
uma situação de vulnera-
bilidade elas necessitam 
que o acolhimento seja 
feito, preferencialmente, 
por policiais femininas. 
“O atendimento realizado 
por policiais masculinos 
causa constrangimentos 
às vítimas de violência, que 
geralmente é praticada por 
parceiros homens”, com-
pleta o deputado.

Dados do Departamen-
to de Polícia Judiciária 
de São Paulo Interior 2 
(Deinter 2) mostram que 
Campinas registrou, de 
março de 2021 a fevereiro 
deste ano, 4.009 crimes 
cometidos contra mul-
heres. Isso equivale a uma 
média de 11 casos por dia 

e 133 por mês. “Sabemos 
que esses números podem 
ser ainda maiores porque 
muitas mulheres não de-
nunciam seus agressores 
por medo de que a violên-
cia contra ela possa piorar 
ainda mais”, afirma Rafa 
Zimbaldi.

Propostas em defesa 
das mulheres

Com o mesmo objetivo 
de garantir a segurança 
das mulheres, o deputado 
Rafa Zimbaldi é autor do 
Projeto de Lei 730/2021, 
que tramita na Assembleia 
Legislativa e que obriga os 
estabelecimentos comerci-
ais a adotarem medidas de 
auxílio e proteção à mulher 
em situação de assédio 
dentro de suas dependên-

cias. Uma das exigências 
é que locais como bares 
e restaurantes ofereçam 
acompanhamento para a 
mulher até seu veículo ou 
outro meio de transporte.

Outra proposta do dep-
utado Rafa Zimbaldi é o 
Projeto de Lei 34/2020, 
que obriga a instalação de 
dispositivo de segurança 
denominado “botão de 
pânico” nos transportes 
coletivos públicos em todo 
o Estado de São Paulo. 

Acionado o botão de 
pânico, aparecerá no le-
treiro do ônibus a palavra 
“PERIGO”. A informação 
também será enviada para 
central da empresa, que 
tomará as providências 
cabíveis para comunicar a 
Polícia Militar.

Da Redação 

Um assunto muito 
recorrente entre investi-
dores institucionais, mas 
que ainda gera muitas 
dúvidas para os investi-
dores individuais. Trata-se 
dos criptoativos, tema que 
será abordado em palestra 
presencial no dia 24 de 
março, das 18h às 20h, no 
OK Coworking, em Jag-
uariúna. Os interessados 
em participar devem se in-
screver no Sympla (https://
www.sympla.com.br/
palestra-sobre-criptoati-
vos__1502811).

A apresentação será 
conduzida por Angelo 
Orru Neto, que tem mais 
de 10 anos de experiência 
no mercado financeiro. 

Ele atuou no Investment 
Advisor do Itaú Private 
Bank e na assessoria de 
investimentos a clientes 
e famílias de grande Pat-
rimônio, Profissional Cer-
tificado ANCORD.

Angelo Neto é agente 
Autônomo de Investimen-
tos Certificado Nacional 
dos Profissionais de Inves-
timento (CNPI - APIMEC), 
CFP® (Certified Financial 
Planner) - Planejador Fi-
nanceiro certificado pelo 
Instituto Brasileiro de 
Profissionais de Finanças, 
primeiro brasileiro cer-
tificado em Blockchain e 
Ativos Digitais pela DACFP 
Digital Assets Council of 
Financial Professionals. 
“Vamos trazer conteúdo 
com viés educacional tendo 

como objetivo agregar con-
hecimento puramente aos 
participantes”, informa.

ESPAÇO PARA EVEN-
TOS DIVERSOS

OK Coworking, espaço 
de escritórios compartil-
hados inaugurado no final 
de 2019, é pioneiro neste 
modelo em Jaguariúna. A 
proposta traz um ambiente 
de trabalho inovador, com 
segurança, modernidade e 
baixo custo, e acompanha o 
crescimento do setor.

O local disponibiliza 
estações de trabalho, além 
de serviço de endereço 
comercial e organização de 
correspondências, espaço 
para pequenos eventos, 
cursos, palestras, trein-
amentos, estrutura com 

internet de alta velocidade, 
recepção, área para café/
chá, copa, espaço externo 
de convivência, telefone 
fixo, celular e WhatsApp, 
inclusive para anotação de 
recados a clientes com de-
terminados planos e equi-
pamento para impressões 
e digitalização.

“Acredito que o home 
office veio para ficar de 
forma alternada com o 
presencial, já que gerou 
grandes economias para as 
empresas, porém sozinho 
mostrou não ser o sistema 
de trabalho ideal para a 
maior parte das pessoas. 
O modelo híbrido, com a 
utilização de espaços com-
partilhados, permite a so-
cialização, trocas de ideias 
e incentiva a criatividade 

gerada nas interações entre 
as pessoas”, explica a em-
presária Carolina Marmo 
Pepe, proprietária do OK 
Coworking.

SERVIÇO
Palestra sobre Criptoati-

vos
Dia 26 de março
Das 18h às 20h
No OK Coworking

O que o espaço OK Co-
working oferece:

- Serviços de mentoria
- Serviços de endereço 

comercial
- Serviços de endereço 

fiscal
- Conexões entre cli-

entes e grupos locais de 
empresários

- Possibilidades de par-

ceria para que o cliente 
tenha acesso a novas for-
mas de divulgação do seu 
negócio

Espaços de locação por 
hora, período ou por mês:

- Salas de reuniões
- Salas de treinamento
- Salas comerciais priv-

ativas
- Área de trabalho com-

partilhada
- Sala de atendimento 

terapêutico (bastante uti-
lizada por psicólogos)

Localização:
O espaço OK Coworking 

fica localizado à Rua Mato 
Grosso, 142, Bairro Frazat-
to (próximo ao Cartório 
da Rua São Paulo), em 
Jaguariúna.
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Administração Toninho Bellini investe em 
modernização do Centro de Fisioterapia

Uso de máscaras deixa de ser obrigatório 
também em ambientes fechados em Jaguariúna 

Holambra prorroga vencimento de cota única 
de tributos municipais

Tiro de Guerra de Pedreira realizou Aula Inaugural 
da Turma 2022

De Itapira

O Centro de Fisioter-
apia “Oscar Pires de 
Andrade”, na Vila Ilze, 
recebeu novos aparel-
hos e equipamentos para 
modernizar e melhorar o 
atendimento prestado à 
população itapirense. As 

aquisições foram feitas 
pela Secretaria Municipal 
de Saúde atendendo a so-
licitação do Prefeito Ton-
inho Bellini que no início 
do ano passado visitou o 
espaço e conversou com 
a equipe técnica do local 
para saber quais eram as 
principais necessidades 

do setor. “Nós investi-
mos nesses aparelhos não 
apenas para renovar os 
equipamentos, mas tam-
bém para modernizar o 
atendimento, oferecendo 
mais opções de tratamen-
to aos pacientes e mel-
hores condições de tra-
balho para os servidores”, 
afirmou Bellini.

Foram compradas duas 
Canetas Portáteis Laser 
Pulse com funções para 
tratamento de feridas (an-
tiflamatória, analgésica, 
regeneração e cicatrização 
em tecidos); um  aparelho 
de Ultrasson que pro-
move liberação de calor 
para os tecidos (tendões, 
músculos e articulações) 
que reduz processos in-
flamatórios e a regen-
eração de feridas; cinco 
aparelhos de Neurodyn 
II – TENS, FES e Cor-

rente Russa com quatro 
canais para terapia de dis-
funções neuromuscular, 
em dores pós-operatórias, 
cervical, artrites, bursites 
e contusões; uma esteira 
elétrica e uma  bicicleta 
ergométrica para trabalho 
cardiorrespiratória, treino 
de marcha e fortalecimen-
to muscular e recuperação 
funcional; um Espaldar 
utilizado para a realização 
de exercícios de membros 
superiores e inferiores e 
alongamentos; um Tab-
lado para a realização de 
atividades deitadas para 
a reabilitação neurológica 
em idosos, além de re-
cuperação funcional; al-
teres, tornozeleiras, faixas 
(Theraband) e uma cama 
elástica que auxiliam nas 
atividades de reabilitação; 
um aparelho Thermopulse 
que gera energia de radiof-

requência, indicado para 
analgesia em processos 
inflamatórios, crônicos, 
cicatrização, relaxamento 
muscular e melhora da 
amplitude de movimento 
articular; e um Aquecedor 
para o Turbilhão, que fa-
vorece a melhoria do mov-
imento das articulações, a 
resistência dos músculos e 
alivia a dor.

Em visita ao local na 
manhã da última quar-
ta-feira, 16, Toninho foi 
recepcionado pela fisioter-
apeuta Raphaela Viei-
ra Megda Porcelli, chefe 
do setor. “São aquisições 
muito importantes para 
os atendimentos do dia a 
dia. Não tínhamos vários 
desses aparelhos e, muitas 
vezes, isso limitava a nossa 
oferta de opções de trat-
amentos aos pacientes. 
Agora temos novos que 

nos permitem uma maior 
variação”, pontuou. 

Além da aquisição dos 
novos aparelhos, outras 
melhorias foram feitas 
no local como colocação 
de insufilm nas portas da 
sala de atendimento para 
bloqueio dos raios de sol, 
compra de novas cadeiras 
para sala de espera e aqui-
sição de ventiladores e ar 
condicionado, que devem 
ser instalados em breve.

O Centro de Fisioter-
apia “Oscar Pires de An-
drade” está situado à Rua 
Floriano Peixoto, n° 318, 
bairro Vila Ilze (ao lado da 
Unidade Básica de Saúde e 
do CRAS I). Para agenda-
mentos de tratamentos é 
necessário comparecer ao 
local com o encaminha-
mento. Dúvidas e outros 
esclarecimentos pelo tele-
fone (19) 3913.9213.

De Jaguariúna

Depois de dois anos de 
pandemia de coronavírus, 
o uso de máscaras em 
todos os ambientes, exter-
nos e internos, deixa de ser 
obrigatório em Jaguariú-
na e em todo o Estado de 
São Paulo. A medida na 
cidade segue a determi-
nação prevista no decreto 
estadual publicado nesta 
quinta-feira, dia 17 de 
março, e anunciado pelo 
governador João Doria 
durante entrevista à im-
prensa.

Segundo o decreto es-

tadual, a exceção fica por 
conta do transporte públi-
co e nos locais destinados 
à prestação de serviços de 
saúde, incluindo hospitais, 
onde a máscara continua 
sendo exigida. No último 
dia 9, o Estado havia lib-
erado o uso de máscaras 
apenas em locais abertos, 
públicos ou privados.

O governador Doria 
informou que a decisão de 
flexibilizar o uso de más-
caras em todo o Estado é 
respaldada em uma nota 
técnica do Comitê Científ-
ico que “demonstra uma 
melhora consistente na 

situação epidemiológica 
no Estado”.

“Nós sempre alertamos 
que, caso o número de 
infectados pela Covid-19 
volte a crescer em nosso 
município, Jaguariúna 
pode decretar a obriga-
toriedade do uso de más-
caras, pois o município 
tem autonomia para de-
cidir sobre isso”, explica 
a secretária de Saúde de 
Jaguariúna, Maria do Car-
mo de Oliveira Pelisão.

A Secretaria de Saúde 
também orienta que as 
pessoas sejam prudentes e 
sempre utilizem a máscara 

se estiverem com sinto-
mas gripais, seja em locais 
abertos ou fechados. “Se 
as pessoas estiverem em 
local com aglomeração, é 
interessante que também 
utilizem as máscaras. Não 
é porque foi decretada a 
não obrigatoriedade de 
máscara que as pessoas 
precisam abusar. Quem se 
sentir mais seguro, pode 
continuar usando a sua 
máscara. Afinal, a pan-
demia ainda não acabou 
e todo cuidado é impor-
tante”, completa Maria do 
Carmo.

A secretaria ainda re-

força mais uma vez a ne-
cessidade de se completar 
o esquema vacinal contra a 

Covid, para que a proteção 
contra a doença seja mais 
eficiente.

De Holambra

A Prefeitura de Hol-
ambra prorrogou nesta 
quinta-feira, dia 17 de 
março, o prazo de venci-
mento da cota única do 
IPTU, da Coleta de Lixo 
Rural, do ISS Fixo, do 
Alvará e da taxa de Vig-
ilância Sanitária. Sendo 
assim, o pagamento dos 
tributos poderá ser feito 

à vista até o dia 31 de 
março. A medida foi tom-
ada em função de atraso 
na entrega dos carnês em 
algumas localidades.

P a r a  o b t e r  o s 
benefícios do pagamento 
à vista, os contribuintes 
devem entrar com re-
querimento no Setor de 
Lançadoria da Prefeitura, 
localizado no Paço Mu-
nicipal, e solicitar a cota 

única, no caso do IPTU, 
com desconto de 10%.

“A versão digital do 
tributo está disponível na 
internet desde o início de 
fevereiro, mas entendem-
os que muitas pessoas 
podem ter dificuldades 
de acesso e, diante do 
atraso, consideramos que 
a extensão do prazo para 
quem deseja realizar o 
pagamento à vista para 

obtenção do desconto 
seja adequada”, explicou 
o economista e diretor de 
Finanças, Rodolfo Silva 
Pinto. Ele explica ainda 
que o vencimento para 
quem optou pelo par-
celamento não sofreu 
alteração.  

O telefone para mais 
informações é o (19) 
3802-8000, ramais 242 
e 244.

De Pedreira

O subtenente do Exér-
cito Luis Antonio Benites 
Ajala, Chefe de Instrução 
do Tiro de Guerra 02-093 
de Pedreira, realizou na 
manhã da sexta-feira, 18 
de março, “Aula Inau-
gural da Turma 2022”, 
contando com as pre-
senças do prefeito Ham-
ilton Bernardes Junior, 
secretário de Agricultura, 
Abastecimento e Meio 
Ambiente Luciano Dalto 
de Godoi, secretário de de 

Administração e Recursos 
Humanos Sérgio Apareci-
do de Santi, secretária ad-
junta da Junta do Serviço 
Militar Fátima Ferraz da 
Silva Peres e Walfrids 
Antonio Poloni.

A solenidade foi real-
izada com o objetivo de 
formalizar o início do ano 
de instrução do Tiro de 
Guerra. “Apresentamos 
as autoridades um pouco 
do que estaremos desen-
volvendo junto aos atira-
dores durante o decorrer 
do ano, com destaque 

para os cursos que serão 
ministrados em parceria 
com o SENAC; Curso 
de formação de cabos e 
atividades em campo; 
Comemorações no Dia do 
Saldado; Desfile de 7 de 
Setembro; Instrução de 
tiro para todo o efetivo, 
entre outras atividades”, 
enfatizou o Chefe de In-
strução do Tiro de Guerra 
de Pedreira, subtenente 
Ajala.

Para o prefeito Ham-
ilton Bernardes Junior, 
Pedreira pode se orgulhar 

de possuir um Tiro de 
Guerra. “O Exército há 
anos não criava um novo 
Tiro de Guerra no Estado 
de São Paulo, parabéns 
a todos que estiveram 
envolvidos neste proje-
to, os atiradores guarda-
ram para sempre em suas 
memórias este ano que 
estarão servindo no Tiro 
de Guerra de Pedreira, 
ressaltando que o Tiro 
de Guerra é uma Escola 
de Civismo e Cidadania”, 
enfatizou o prefeito Ham-
ilton Bernardes.
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Covid: Dois anos de pandemia e de superação em 
Jaguariúna 

De Jaguariúna

O primeiro caso de in-
fecção pelo coronavírus 
em Jaguariúna foi con-
firmado há exatos dois 
anos, no dia 18 de março 
de 2020, pelo Governo 
do Estado. O paciente, na 
época, teve sintomas leves 
e não necessitou de inter-
nação, tendo recuperação 
do quadro. Passados 24 

meses de pandemia, a ci-
dade registrou um total de 
10.302 casos de Covid-19 
e 209 óbitos pela doença.

Desde então, muitas 
ações foram realizadas 
pela Prefeitura de Jag-
uariúna para o enfren-
tamento da Covid na ci-
dade, desde a ampliação 
do número de leitos, a 
homologação de leitos 
de UTI, a abertura e ma-

nutenção da Unidade de 
Campanha exclusiva para 
pacientes Covid, a compra 
de novos equipamentos e 
insumos para o Hospital 
Municipal, entre outras.

Segundo a Secretaria 
Municipal de Saúde, em 
2020 o mês com maior 
quantidade de casos de 
Covid confirmados foi 
dezembro, com 481. Já 
em 2021, março registrou 
a maior quantidade de 
casos confirmados no mu-
nicípio, com 944. Neste 
ano, o recorde foi em ja-
neiro, com o pico absolu-
to de casos confirmados 
durante toda a pandemia, 
com um total de 2.849.

O número expressivo 
de casos registrado em 
janeiro se deve, segundo a 
secretaria, principalmente 
à circulação da variante 
ômicron, que apresentou 

maior poder de transmis-
sibilidade em comparação 
com outras variações do 
vírus.

“Um fato importante 
foi a diminuição de casos 
que ocorreu em junho de 
2021. De junho para jul-
ho, a queda foi de 49,4%. 
Essa queda pode ser ex-
plicada pelo avanço na 
campanha de vacinação 
contra a Covid. No mês 
de junho foram aplicadas 
11.508 doses, em com-
paração com em torno 
de 6.000 doses aplicadas 
em maio. Nos meses se-
guintes, a vacinação foi se 
intensificando e os impac-
tos vão sendo observados 
conforme o aumento da 
cobertura vacinal, demon-
strando que a vacinação 
em massa tem efeito na 
circulação do vírus”, aval-
ia a secretária de Saúde 

de Jaguariúna, Maria do 
Carmo de Oliveira Pelisão.

Ela explica que os im-
pactos também são ob-
servados em relação ao 
número de pacientes in-
ternados. “Em março de 
2021, a média de pacien-
tes internados por Covid 
era de 30 leitos. Já no 
mês de junho chegou ao 
número de 40 pacientes 
internados, demonstran-
do que nesse período a 
doença apresentava-se 
com maior gravidade. Em 
comparação, no mês de 
novembro tivemos perío-
dos com três pacientes em 
internação na ala Covid. 
A baixa taxa de ocupação 
hospitalar se mantém no 
mês de março de 2022, 
felizmente”, completa a 
secretária.

Ainda de acordo com 
avaliação da Secretaria 

Municipal de Saúde, “de 
um modo geral, no mo-
mento atual, o cenário da 
pandemia no município 
encontra-se favorável, o 
número de novos casos 
confirmados vem diminu-
indo, assim como o núme-
ro de pessoas notificadas 
(que coletam exame). O 
aumento da cobertura 
vacinal em toda a pop-
ulação vem impactando 
o número de pacientes 
que evoluem como casos 
graves, demonstrados pela 
baixa taxa de ocupação 
de leitos hospitalares que 
vem se mostrando estabi-
lizados”.

Nesta quinta-feira (17), 
o Estado de São Paulo 
liberou a obrigatoriedade 
do uso de máscara em am-
bientes abertos. A flexibi-
lização foi justificada pelo 
cenário atual favorável.

EDITAL DE LEILÃO EXTRAJUDICIAL – ALIENAÇÃO FIDUCIÁRIA – LEI. 9.514/97. Ugo Rossi Fi-
lho – Leiloeiro Oficial - JUCESP 394. Credora fiduciária :BR JÚLIA EMPREENDIMENTOS IMOBI-
LIÁRIOS LTDA. TERRENO - LOTE 23 DA QUADRA C - Loteamento denominado JARDIM JÚLIA. 
Totalizando a àrea de 275 m². Matrícula nº 92.531 – CRI de Mogi Mirim-SP. Averbações/ Ônus: AV.09 
(17/01/2022) A vista de requerimento da credora fiduciária BR JÚLIA EMPREENDIMENTOS IMOBI-
LIÁRIOS LTDA., datado em 4 de janeiro de 2022, instrído com a prova de não purgação da mora por 
tarde da fiduciante, é feita a presente averbação, para ficar constando que a propriedade do imóvel 
objeto desta matrícula, foi consolidada à BR JÚLIA EMPREENDIMENTOS IMOBILIÁRIOS LTDA. Dé-
bitos : Valor das parcelas vencidas – R$ 43.869,53, valor das parcelas à vencer R$ 86.383,18. Débi-
tos de IPTU no valor de R$ 1,313,22,  relativo ao período de de 2021. Total da dívida:  R$ 131.565,93 
( cento e trinta e um mil quinhentos e sessenta e cinco reais e noventa e três centavos). DATAS DAS 
PRAÇAS: 1ª Praça começa em 14/02/2022 às 11h00min, e termina em 17/02/2022 às 11h00min; 2ª 
Praça começa em 17/02/2022 às 11h01min, e termina em 04/03/2022 às 11h00min. Será considerado 
arrematante aquele que der lance igual ou superior ao valor do bem atualizado – R$ 167.000,25 ( 
valor atualizado até janeiro de 22) - (1ª Praça). Em segundo leilão, com lance mínimo de  valor igual 
ou superior ao valor da dívida atualizado (2ª Praça). Todos os valores serão atualizados até a data da 
realização do praceamento. Fica os fiduciantes  EDERSON THIAGO CRUZ e LAUREN DAIANE DA 
SILVA e demais interessados, INTIMADOS das designações supra. Maiores informações através do 
site www.rossileiloes.com.br.

Evento em escola municipal marca o Dia Mundial 
da Água em Holambra

Pedreira segue o Governo do Estado e anuncia a 
flexibilização das máscaras em todos os ambientes

Vereador Mineiro registra início das obras da ponte 
entre Chácara São João e Jardim São Dimas

Artur Nogueira aplica 4ª dose em idosos a partir de 
segunda-feira

Em Holambra, o Dia 
Mundial da Água será 
comemorado na próxima 
terça-feira (22), a partir 
das 13h, na Escola Mu-
nicipal Parque dos Ipês. 
Durante o evento – que 
contará com a presença 
de aproximadamente 290 
alunos da rede municipal 
– haverá a apresentação 
da peça “As novas aven-

turas de Bela Flora”, que 
fala sobre as boas práti-
cas em relação ao uso da 
água.

A realização do evento 
é uma parceria entre a 
Águas de Holambra e a 
Prefeitura Municipal de 
Holambra, por meio da 
Secretaria Municipal de 
Educação.

A celebração foi orga-

nizada pela área de Re-
sponsabilidade Social da 
Águas de Holambra. Des-
de 2016, a concessionária 
promove ações educativas 
junto à população da ci-
dade sobre qualidade de 
vida, boas práticas ambi-
entais e sustentabilidade.

“Além de sua missão 
central que é a captação, 
o tratamento e a dis-

tribuição de água potável 
no município, a conces-
sionária Águas de Hol-
ambra também tem o 
compromisso institucion-
al de promover ações que 
fomentam a conscien-
tização ambiental da pop-
ulação holambrense”, diz 
o coordenador de Oper-
ações e Serviços da Águas 
de Holambra, Alan Pedra. 

De Pedreira

O Governo do Estado 
de São Paulo anunciou 
na quinta-feira, 17 de 
março,  a flexibilização 
do uso de máscaras em 
todos os ambientes, com 
exceção do transporte 
público e seus respec-
tivos locais de acesso, 
como estações de Metrô 
e nos locais destinados 
à prestação de serviços 
de saúde.

O novo decreto foi 
publicado em edição ex-
tra do Diário Oficial do 

Estado e teve efeito ime-
diato. O uso agora tor-
nou-se opcional em am-
bientes como escritórios, 
comércios, salas de aula, 
academias, entre out-
ros. A flexibilização em 
ambientes abertos já 
havia sido autorizada 
pelo Governo no último 
dia 9 deste mês. 

O prefeito Hamilton 
Bernardes Junior enfati-
zou que Pedreira segue 
todas as recomendações 
do Governo do Estado no 
combate a pandemia do 
Coronavírus, portanto, 

a liberação do uso de 
máscara também está 
valendo no Município.

A decisão foi basea-
da em análises técnicas 
do Comitê Científico do 
Coronavírus de São Pau-
lo. Os especialistas le-
varam em consideração 
o índice de vacinação 
com duas doses no Es-
tado, que atingiu a meta 
definida pela Organi-
zação Mundial de Saúde 
(OMS) e do Ministério 
da Saúde (MS) de 90% 
da população elegível, 
ou seja, acima de 5 anos 

imunizada. 
Entre as análises tam-

bém foi considerado que 
após 14 dias do feriado 
de Carnaval, foi constat-
ado uma manutenção 
da melhora dos indica-
dores epidemiológicos, 
indicando que a queda 
na transmissão da Sars-
Cov 2 no Estado de São 
Paulo segue de maneira 
progressiva. Pela sexta 
semana seguida registra 
quedas de internações 
nos leitos de Unidade de 
Terapia Intensiva e de 
enfermaria.

De Amparo 

O vereador Antonio 
Cesar Mineiro (MDB) in-
forma que tiveram início 

as obras de construção 
da ponte que vai ligar o 
bairro Chácara São João 
ao Jardim São Dimas, na 
Rua Santo Moreto. “É uma 

demanda importante para 
os moradores, que vem 
sendo atendida pela Prefei-
tura. Agradeço ao prefeito, 
Carlos Alberto Martins, 

e continuaremos acom-
panhando os trabalhos”, 
declarou Mineiro.

Um Requerimento do 
vereador havia sido proto-

colado em 1º de março so-
licitando mais informações 
sobre esta obra. Ele queria 
saber o cronograma, cus-
tos e previsão de entrega. 

“Além de facilitar o trân-
sito, vai ajudar as crianças 
que precisam diariamente 
se deslocar para irem à 
escola”, completou.

De Artur Nogueira

A partir desta segun-
da-feira (21), a Prefei-
tura de Artur Nogueira, 
por meio da secretaria 
de Saúde,  iniciará a 
aplicação da 4ª dose 
contra a Covid-19 em 

idosos acima de 80 anos 
de idade. Podem se vac-
inar idosos que tenham 
recebido a dose de re-
forço (3ª dose) com 
um intervalo de quatro 
meses.

De acordo com a pas-
ta,  a  vacinação será 

feita  com os imuni-
zantes disponíveis, em 
duas salas de vacina 
da cidade. A decisão 
segue recomendação 
do Comitê Científico do 
Estado de São Paulo, 
que considerou o alto 
índice de mortalidade 

entre os idosos desta 
faixa etária durante a 
circulação da variante 
Ômicron.

LOCAIS DE VACI-
NAÇÃO

Espaço Mãe e Filho
Segunda a sexta-fei-

ra, das 8h às 14h

Sob livre demanda
Primeiras, segundas, 

e doses adicionais 
Grupos: crianças, ad-

olescentes e maiores de 
18 anos 

UBS Teresinha Vi-
censotti

Segunda a sexta-fei-
ra, das 8h às 11h, e das 
13h às 15h

Sob livre demanda 
Primeiras, segundas, 

e doses adicionais 
Grupos: crianças, ad-

olescentes e maiores de 
18 anos
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Mogi Mirim confirma presença no JOMI e 
participa de reunião técnica em Campinas

Investimento: Prefeitura adquire carteiras de 
alunos e de refeitório para escolas municipais

SAAE começa a receber pagamentos por Pix

SAAE intensifica recuperação de tampões pelo 
município

Bellini conquista R$ 80 
mil para a Saúde junto a 

deputado Luiz Carlos Motta

De Mogi Mirim
  
Nesta terça-feira (15), 

a Prefeitura Municipal 
de Mogi Mirim, através 
da Secretaria de Esporte, 
foi representada em uma 
Reunião Técnica promov-
ida pela Secretaria de Es-
portes do Estado de São 
Paulo, em Campinas (SP).

O Secretário Interino 

de Esporte, André Luís de 
Oliveira, e a coordenadora 
do Projeto Mais Vida da 
Secretaria de Esporte, Lu-
ciana de Fátima Azevedo 
Perugini, representaram 
Mogi Mirim. O encontro 
foi realizado no Auditório 
da FAC (Faculdade An-
hanguera de Campinas).

Os principais assun-
tos em pauta foram o 

Calendário Esportivo e as 
mudanças no sistema de 
disputa das competições 
promovidas pelo Estado 
e a apresentação aos mu-
nicípios do Censo Esporti-
vo do Estado de São Paulo.

A principal alteração 
está relacionada aos Jo-
gos Regionais. A com-
petição acontecerá de 15 
de junho a 4 de setembro 
e, em 2022, de forma de-
scentralizada. As cidades 
que puderem sediar jogos 
devem entrar em contato 
com a secretaria estadual 
para fazer ajustes. A justi-
ficativa é de que, por conta 
da retomada pós-pan-
demia, é inviável juntar 
muitos atletas e comissões 
em apenas uma sede.

Já o JOMI (Jogos da 

Melhor Idade) será pro-
movido, para as cidades 
que, como Mogi Mirim, 
integram a 4ª Região Es-
portiva de São Paulo, entre 
19 e 24 de abril, em Casa 
Branca (SP).

Na terça-feira (15), data 
em que também foi en-
cerrado o prazo para in-
scrições por modalidade 
e gênero no JOMI, Mogi 
Mirim confirmou a pre-
sença em 17 disputas:

ATLETISMO - G – 
FEMININO

BOCHA - JOMI – 
MASCULINO

BURACO - JOMI – 
FEMININO

BURACO - JOMI – 
MASCULINO

DANÇA DE SALÃO - A 
– MISTO

DOMINÓ - JOMI – 
FEMININO

DOMINÓ - JOMI – 
MASCULINO

MALHA - JOMI – 
MASCULINO

NATAÇÃO - A – FEM-
ININO

NATAÇÃO - B – FEM-
ININO

NATAÇÃO - D – FEM-
ININO

TÊNIS - A – MASCU-
LINO

TÊNIS - B – FEMINI-
NO

TÊNIS DE MESA - B – 
MASCULINO

TRUCO - JOMI – MAS-
CULINO

VOLEIBOL ADAPTA-
DO - A – FEMININO

XADREZ - JOMI – 
MASCULINO

A reunião contou com 
representantes de 37 ci-
dades: Americana, Artur 
Nogueira, Campinas, Elias 
Fausto, Hortolândia, In-
daiatuba, Monte Mor, 
Nova Odessa, Valinhos, 
Atibaia, Bragança Pau-
lista, Piracaia, Amparo, 
Lindóia, Pedreira, Itatiba, 
Itupeva, Jundiaí, Louvei-
ra, Araras, Itapira, Mogi 
Guaçu, Mogi Mirim, Águas 
de São Pedro, Piracicaba, 
Rio das Pedras, Santa 
Bárbara d’Oeste, São Pe-
dro, Rio Claro, Águas da 
Prata, São João da Boa 
Vista, Vargem Grande do 
Sul, Casa Branca, Itobi, 
Mococa, Santa Cruz das 
Palmeiras e São José do 
Rio Pardo.

De Mogi Mirim
  
A Prefeitura Munic-

ipal de Mogi Mirim, at-
ravés da Secretaria de 
Educação, tem ampliado 
cada vez mais o investi-
mento na infraestrutura 
das unidades escolares. 
Nesta semana, a Gerên-
cia de Patrimônio re-
cebeu a entrega de ma-

teriais adquiridos pela 
Educação e que serão 
distribuídos, a partir da 
próxima semana, nas 
unidades mogimirianas.

A Escola Municipal de 
Ensino Básico (EMEB) 
“Prof. Bráulio José Val-
entim”, em Martim Fran-
cisco será contemplada 
com 180 carteiras para 
estudantes. Inaugurada 

em 11 de dezembro de 
2002, na segunda gestão 
do Prefeito Paulo Silva, 
a unidade passará, pela 
primeira vez, por uma 
troca geral de carteiras.

A EMEB também in-
tegra a lista de escolas 
que receberão carteiras 
para refeitório, mate-
rial que será destinado 
em todas as 22 Escolas 

Municipais de Educação 
Básica da cidade. O Ce-
maae (Centro Educacio-
nal Municipal de Apoio 
e Atendimento Especial-
izado) “Rachel Ramazzi-
ni Mariotoni”, no Bairro 
da Saúde, e o Centro 
Educacional Ernst Mah-
le, no Horto de Vergel, 
também receberão parte 
do material.

De Mogi Mirim

 O Serviço Autônomo 
de Água e Esgotos (SAAE) 
de Mogi Mirim utilizou a 
tecnologia para facilitar 
os meios de recebimento 
junto ao consumidor. A 
partir desta quinta-feira 
(17), o usuário poderá 
realizar o pagamento de 
faturas de água e esgoto 

via Pix, modalidade que 
permite a realização de 
transferências bancárias 
de forma instantânea, 
sem taxas e com total 
segurança.

A atitude, pioneira na 
região, tem o intuito de 
melhorar o atendimento 
ao consumidor, ofere-
cendo mais uma possibi-
lidade no pagamento das 

contas sem que haja ne-
cessidade de se deslocar 
até uma agência bancária, 
casa lotérica ou até mes-
mo à sede da autarquia. 
Nesta primeira fase de 
implantação, a opção está 
disponível para as faturas 
emitidas no momento da 
leitura e que tenham o QR 
Code impresso.

PRATICIDADE
Com o Pix, o con-

sumidor pode efetuar 
o pagamento por meio 
de qualquer instituição 
bancária que possua o 
sistema de internet bank-
ing, incluindo também 
os bancos digitais, como 
Nubank, Banco Inter, 
BMG, Banco Original 
entre outros.

De Mogi Mirim
  
Nesta terça-feira (15), 

o SAAE deu início a 
um trabalho intensi-
ficado de recuperação 
nos tampões dos PVs 
(poços de visita) por 
todo o município. A ação 
consiste na substitu-
ição ou nivelamento 
das peças, melhorando 

as condições de tráfego 
para os motoristas.

O trabalho, que sem-
pre foi realizado pela 
autarquia, ganhou mais 
força nesta semana. Os 
servidores estão fazendo 
um levantamento das 
condições de todos os 
tampões, repassando 
os locais onde se faz 
necessária a recuper-

ação para as equipes de 
manutenção de esgoto 
e asfalto, que já dão 
sequência ao serviço. O 
município tem aproxi-
madamente 4.000 PVs 
instalados. A estrutura 
é usada para ter acesso 
à rede de esgoto e ex-
ecutar trabalhos como 
desobstrução.

Nas imagens, o pro-

cesso de nivelamento 
de dois poços de visita 
ao final da Rua Senador 
José Bonifácio, próximo 
à Praça Lions, via de 
fluxo intenso de veículos 
na região central da ci-
dade. Outros trabalhos 
de nivelamento e recu-
peração de tampões de 
PVs seguirão por todo o 
município.

De Itapira

O prefeito Toninho Bel-
lini conquistou mais R$ 80 
mil para a Saúde do mu-
nicípio junto ao Deputado 
Federal Luiz Carlos Motta 
(PL). O recurso é destinado 
ao custeio dos serviços de 
Atenção Básica e serão re-

cebidos através do Fundo 
Municipal de Saúde.

O documento que ofici-
aliza a vinda da verba para 
o município foi entregue 
nesta quinta-feira, 17, ao 
prefeito pelo assessor par-
lamentar do deputado, 
José Roberto Venerando, e 
pelo ex vice-prefeito Firmi-

no Sanches. 
“Nós agradecemos mais 

uma vez ao Deputado Mot-
ta por essa importante 
ajuda para a Secretaria 
Municipal de Saúde. Todos 
os trâmites legais já estão 
sendo providenciados e 
em breve o recurso estará 
disponível”, disse Bellini.
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Prefeito recebe equipe do Pague Menos; rede 
inaugura unidade na cidade em junho

Avenida Suécia recebe manutenção e nova rede 
de energia para iluminação pública

Dia Mundial da Água terá programação especial 
no Parque dos Ingás

Saúde faz agendamento da 4ª dose de idosos a 
partir de 80 anos na segunda-feira

De Mogi Guaçu

Na manhã desta sex-
ta-feira, dia 18 de março, 
representantes do Super-
mercado Pague Menos, 
que está instalando uma 
unidade na Avenida Ban-
deirantes, foram recebi-
dos pelo prefeito Rodrigo 
Falsetti e pelo vice-pre-
feito major Marcos Tuc-
kumantel. O sócio-pro-

prietário da rede Antonio 
Santichio e sua equipe 
vieram estreitar laços 
com a Prefeitura.

“A gente acredita na 
cidade e estamos aqui 
para apresentar alguns 
de nossos projetos e est-
reitar esse relacionamen-
to com o município. Va-
mos gerar 201 empregos 
e o processo seletivo já 
está em andamento. Va-

mos chegar para somar”, 
destacou Antonio San-
tichio.

Segundo o empresário, 
a seleção acontecerá até 
que todas as vagas sejam 
preenchidas. Os interes-
sados podem procurar o 
Posto de Atendimento 
ao Trabalhador (PAT) 
e também cadastrar o 
currículo para o e-mail 
recrutamento1@super-
mercadospaguemenos.
com.br.

“É uma grande honra 
para nós recebermos o 
Pague Menos, que é uma 
marca forte e tenho certe-
za que irá contribuir com 
o crescimento da nossa 
cidade. Aqui tem espaço 
para todo mundo”, res-
saltou o prefeito.

Com 31 lojas espal-
hadas pelo interior de 

São Paulo, a Rede de 
Supermercados Pague 
Menos confirmou a in-
auguração da unidade 
em Mogi Guaçu para o 
dia 28 de junho. A nova 
unidade abriu 201 opor-
tunidades de emprego 
no município, divididas 
entre as funções de jo-
vem aprendiz, açougue-
iro, padeiro, cozinheiro, 
operador de loja, fiscal, 
empacotador, tesoureiro, 
recepcionista, atendente, 
balconista, também com 
oportunidades para pes-
soas portadoras de neces-
sidades especiais (PCD), 
dentre outras oportuni-
dades.

O novo Supermercado 
Pague Menos está em 
construção na Avenida 
Bandeirantes, número 
721, esquina com a Rua 

Giorgio Giuseppe Ste-
fano Forno, no Bairro 
Olhos D’ Água. A unidade 
terá 1.970 m de área de 
vendas; 26 checkouts, 
sendo seis de autoaten-
dimento, oito caixas rápi-
dos e 12 de compras; e 
estacionamento com 310 
vagas e espaço exclusivo 
para retirada de compras 
via e-commerce.

A reunião foi acom-
panhada por Carolina 
Panuncio, coordenadora 
de marketing e comu-
nicação, Fábio Cecon, 
gerente de marketing, 
Willian Wendel, coor-
denador de propaganda 
e Diego Santos, analista 
de marketing, além dos 
secretários municipais 
André Sastri, da Cultu-
ra, Raphael Locatelli do 
Esporte e Lazer, Luca 

Soares, do Turismo e 
Marcelo Sartori, da SAA-
MA.

Pague Menos
Inaugurada em 1989, 

a Rede de Supermerca-
dos Pague Menos pos-
sui, atualmente, 31 lojas 
em funcionamento nas 
cidades de Americana, 
Araras, Artur Noguei-
ra, Boituva, Campinas, 
Hortolândia, Indaiatuba, 
Itu, Limeira, Nova Odes-
sa, Paulínia, Piracicaba, 
Santa Bárbara d’Oeste, 
Salto, São João da Boa 
Vista, São Pedro, Sumaré 
e Tietê. A empresa possui 
um Complexo Adminis-
trativo, Logístico e Frig-
orífico em Santa Bárbara 
d’Oeste, com 200 mil m², 
além de mais de seis mil 
colaboradores.

De Mogi Guaçu

As Secretarias  de 
Obras e  Mobil idade 
(SOM) e de Agricultura, 
Abastecimento e Meio 
Ambiente (SAAMA) ini-
ciaram os trabalhos de 
manutenção e de mel-
horias da Avenida Sué-
cia, na Zona Leste de 
Mogi Guaçu. Dentre os 
principais serviços está 
a reestruturação da nova 
rede de energia elétrica 
para abastecer os postes 
de iluminação pública 
nos dois sentidos da via.

Equipes da Secretaria 
de Obras e Mobilidade 
já começaram a insta-

lação de cerca de 1,2 mil 
metros de fiação de en-
ergia elétrica, para que, 
posteriormente, sejam 
colocadas 63 luminárias 
de LED para iluminar a 
Avenida Suécia. A novi-
dade é que a instalação 
é aérea.

Segundo a  pasta , 
este serviço de insta-
lação aérea é bem mais 
trabalhoso, no entanto, 
mais seguro, principal-
mente porque combate 
os constantes furtos de 
fiação que têm ocorrido 
na Avenida Suécia e tam-
bém em outras regiões 
do município. A con-
clusão deste trabalho 

está prevista para acon-
tecer num prazo de até 
15 dias. É importante 
frisar que, após o termino 
do serviço, a ligação das 
luminárias depende da 
concessionária de ener-
gia Elektro.

Zeladoria
Por conta da insta-

lação da nova fiação da 
rede de energia no trecho 
da via, a SAAMA preci-
sou retirar uma árvore 
de grande porte do local. 
O secretário da pasta, 
Marcelo Vanzella Sartori, 
explicou que a árvore da 
espécie Ficus benjamina 
– no paisagismo, figue-

ira –, possuía enormes 
galhos que causavam 
interferência na fiação 
elétrica e também com-
prometia a via pública em 
razão da agressividade 
de suas raízes gerando 
problemas, inclusive, no 
ponto de ônibus existente 
na área.

“Porém, o fato prepon-
derante para a supressão 
é o atendimento não só 
da mobilidade urbana, 
mas da necessidade de 
passagem e condução de 
nova rede de cabeamento 
de energia no local, que, 
agora, será de cabea-
mento aéreo em razão de 
vários furtos ocorridos 

naquela região”, comen-
tou.

Marcelo Sartori con-
tou que, em virtude de 
razões técnicas e de pe-
didos da população para 
solucionar os problemas 

relativos à árvore reti-
rada, no mesmo local 
foram promovidas ações 
de plantio de Bauhinia 
variegata – pata de vaca – 
que são espécies adequa-
das para a referida área.

De Mogi Guaçu

O Dia da Água é 
comemorado em todo o 
mundo em 22 de março, 
na próxima semana, e o 
Serviço Autônomo Mu-
nicipal de Água e Esgoto 
(SAMAE) preparou uma 
programação especial para 
celebrar a data. As ativ-
idades serão realizadas 
no Parque dos Ingás na 

próxima terça-feira (22).
No período das 8h às 

17h será realizada uma 
gincana com alunos da 
rede municipal. As ativi-
dades serão desenvolvidas 
pela Secretaria Municipal 
de Esporte e Lazer (SEL). 
Também haverá contação 
de história e apresentação 
do projeto Encanadinho, 
pelo Senac.

A Secretaria de Agri-

cultura, Abastecimento e 
Meio Ambiente (SAAMA) 
deixará à mostra as es-
pécies que são cultivadas 
no viveiro municipal. Os 
interessados receberão 
um vale-muda para retirar 
posteriormente a espécie 
escolhida.

O superintendente do 
SAMAE, Mário Antônio 
Zaia, irá falar sobre a im-
portância da água e uma 

servidora fará uma expla-
nação sobre como é feito 
o tratamento dos recursos 
hídricos no município. 
“Nossa missão é sempre 
destacar a importância 
da água para toda a pop-
ulação e mostrar nossos 
esforços para entregar 
uma água com qualidade 
em todas as torneiras da 
cidade”, comentou o su-
perintendente.

De Mogi Guaçu

A Secretaria Munic-
ipal de Saúde de Mogi 
Guaçu realiza na segun-
da-feira, 21 de março, o 
agendamento da 4ª dose 
de vacinação contra a 
Covid-19 para mora-
dores com idade a partir 
de 80 anos. O agenda-
mento iniciará às 13h 
e exclusivamente pelo 
site https://vacina.mo-
giguacu.sp.gov.br/.

São 2.800 doses des-
tinadas a este públi-
co específico que serão 
aplicadas nas unidades 
de saúde do munícipio 

de terça à sexta-feira da 
próxima semana, dias 
22, 23, 24 e 25 de março. 
Para receber a 4ª dose 
de imunização, o idoso 
deverá apresentar doc-
umento de identidade 
com foto, CPF e com-
provante de endereço. 
Estarão aptos a receber 
a quarta dose os idosos 
que tenham recebido 
a dose de reforço (3ª 
dose) com um intervalo 
de quatro meses.

A enfermeira da Sec-
retaria de Saúde, Aline 
Roberta Leme, explicou 
que pessoas nesta faixa 
etária e que se encon-

tram acamadas e não 
puderem comparecer 
aos locais de vacinação 
também serão imuniza-
das. “Os familiares ou 
responsáveis deverão 
procurar a unidade mais 
próxima de sua residên-
cia para informar nome 
completo, idade e en-
dereço para o agen-
damento da aplicação 
da 4ª dose da vacina”, 
disse.

A vacinação de pes-
soas com idade a partir 
de 80 anos será real-
izada nas unidades de 
saúde do Ypê II, Ypê 
Pinheiro, Alto dos Ypês, 

Guaçuano, Zona Norte, 
Chaparral, Fantinato, 
Santa Terezinha, San-

ta Cecília, Zaniboni I, 
Zaniboni II, Hermínio 
Bueno, Centro de Saúde, 

Centro  Oeste ,  Zona 
Sul, Eucaliptos, Guaçu 
Mirim e Rosa Cruz.

Edital de Convocação
Assembleia Geral Extraordinária

O SINDICATO DOS CONDUTORES  DE VEÍCULOS RODOVIÁRIOS E TRABALHADORES EM 
TRANSPORTES,  URBANO  DE  PASSAGEIROS,  TURISMO,  CARGAS   SECAS  E MOLHADAS,  
DEPÓSITOS  E  FRETAMENTO  DO  COMÉRCIO  E   INDÚSTRIA DE MOGI GUAÇU E REGIÃO, 
convoca todos os Diretores, associados e interessados à participarem da Assembleia Geral Extraordi-
nária que se realizará no dia 25 de março de 2022 , as 9:00 horas em primeira convocação e as 10:00 
horas em segunda e última convocação na sede do sindicato sito à Rua Jaime de Oliveira, nº 71, 
Imóvel Pedregulhal em Mogi Guaçu/SP.,  a fim de debater e deliberar sobre a seguinte ordem do dia: 
1) Apreciação e aprovação das contas do mês de dezembro de 2021, instruídas com balanço contábil 

completo de 2021, acompanhado de Parecer do Conselho Fiscal.
Mogi Guaçu, 22 de março de 2022.

Gessy Alves de Oliveira
Presidente.

Editais
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Buriti Shopping Mogi Guaçu tem desfile para 
homenagear pessoas com síndrome de down

“Estufas Abertas” mostra bastidores das fazendas 
de flores e plantas de Holambra

De Mogi Guaçu

O Buriti Shopping 
Mogi Guaçu e a APAE 
(Associação de Pais e 
Amigos dos Excepciona-
is) promovem na próxima 
terça-feira (22), o Desfile 
Inclusão na Passarela, a 
partir das 14h, na agên-
cia WR Modelos. Será 
um evento gratuito em 
homenagem ao Dia In-

ternacional da Síndrome 
de Down.

Os modelos serão 15 
alunos com síndrome 
de down da APAE, com 
idades entre 2 e 30 anos. 
Os looks utilizados serão 
cedidos pelas lojas Per-
nambucanas e Piticas, 
apoiadoras do evento.

De acordo com a ge-
rente de marketing do 
Buriti Shopping Mogi 

Guaçu, Bruna Marcon, 
a ação tem o objetivo 
de promover a consci-
entização a respeito da 
inclusão de pessoas com 
a síndrome, além de in-
centivar oportunidades 
educacionais, sociais e 
profissionais iguais.

“Nós estamos muito 
felizes com essa iniciati-
va. Acreditamos que por 
meio de ações como essa 

é possível desconstruir 
preconceitos. É preciso 
que vejamos pessoas com 
síndrome de down ocu-
pando lugares diversos na 
sociedade. Na terça-feira, 
as veremos ocupando as 
passarelas”, finalizou.

O Buriti Shopping 
Mogi Guaçu fica na Rua 
Francisco Franco de 
Godoy Bueno, nº 801 - 
Cidade Nova Mogi Guaçu.

Da Redação

O evento será realizado 
nos dias 2 e 3 de abril de 
2022 e permite que turis-
tas e alunos de agronomia 
conheçam a produção de 
flores e plantas ornamen-
tais em seis fazendas da 
típica cidade holandesa, 
localizada a 140 km da 
capital paulista, além das 
instalações e projetos da 
FAAGROH - Faculdade 
De Agronegócios de Hol-
ambra do Grupo Unieduk. 
Apenas vendas antecipa-
das online no site www.
ingressorapido.com.br.

Inspirado no “Kom in 
de kas!” (“Entre na estu-
fa!”), que acontece em di-
versas regiões da Holanda 
desde a década de 1970, 
produtores de Holambra, 
cidade do interior de São 
Paulo referência na pro-
dução e comercialização 
de flores e plantas orna-
mentais, voltam a abrir 
as suas fazendas para que 

os turistas e estudantes 
de agronomia conheçam 
os “bastidores” de suas 
modernas produções. Os 
visitantes poderão con-
hecer todo o processo 
de cultivo – do plantio à 
colheita – de seis moder-
nas fazendas e as insta-
lações da Faculdade de 
Agronegócios de Holam-
bra (Faagroh) do Grupo 
Unieduk – a primeira 
voltada à floricultura no 
Brasil. O evento acontece 
nos dias 2 e 3 de abril de 
2022, das 9h às 17h. O 
embarque é feito no esta-
cionamento do Parque da 
Expoflora (Rodovia SP 
107), em frente ao Moin-
ho Povos Unidos, onde 
os veículos dos visitantes 
poderão permanecer até 
o final do passeio.

São oferecidas três 
rotas diferentes, sendo 
que cada uma delas pas-
sa por duas produções. 
Os caminhos podem ser 
alterados de acordo com 

a vontade de quem esti-
ver fazendo o passeio, e 
existe a possibilidade do 
passageiro subir e descer 
do transporte no momen-
to que desejar ou per-
manecer o tempo que lhe 
convier em cada uma das 
estudas. Os traslados tam-
bém estarão disponíveis 
durante todo o tempo 
para quem quiser retor-
nar ao ponto de partida, 
no Parque da Expoflora. 
Todos poderão conversar 
com os produtores e ouvir 
as curiosas histórias dos 
descendentes dos imi-
grantes holandeses que 
transformaram a antiga 
colônia holandesa, hoje 
uma cidade com 15 mil 
habitantes, na Capital 
Nacional das Flores.

Ingressos
Os ingressos custam 

R$ 100,00 (inteira) e R$ 
50,00 (meia entrada para 
pagamento até o 1º de 
abril. Crianças de até 5 

anos de idade têm free-
pass (gratuidade) e, de 
6 a 12 anos, pagam meia 
entrada.As vendas são 
apenas de forma anteci-
pada no site www.ingres-
sorapido.com.br. Serão 
disponibilizados 900 in-
gressos por dia de even-
to. Os ingressos valem 
apenas para os traslados 
e para a data da compra, 
não havendo devolução 
em caso de desistência. 
Informações pelo telefone 
e-mail estufasabertashol-
ambra@gmail.com.Vale 
lembrar que os ingressos 
adquiridos em 2020 e não 
utilizados devido ao adia-
mento do evento provoca-
do pela pandemia poderão 
ser utilizados nesta edição. 
Basta apresentá-los no lo-
cal do embarque.

Sobre o passeio
As fazendas de Holam-

bra são muito modernas 
e usam tecnologia para a 
produção de flores e plan-

tas. As escolhidas para 
esta edição do “Estufas 
Abertas” cultivam plantas 
ornamentais (Brumado e 
Giardino de Cozi), kalan-
choes e calandivas (Joost 
van Oene), crisântemos 
(Rancho Raízes), azaléas 
(Sleutjes) e antúrios (Sym-
phony). Os visitantes 
poderão passear entre os 
canteiros para observar, 
fotografar ou filmar bem 
de pertinho as flores e 
plantas em todas as fases 
de suas vidas, admirando 
as suas cores e formas e 
sentindo as suas texturas. 
De maneira didática, os 
produtores explicarão so-
bre o avanço tecnológico 
aplicado e as inovações 
que essas famílias utili-
zam atualmente na agri-
cultura, além da valori-
zação do capital humano 
(seus colaboradores) e 
a forma sustentável da 
produção para a preser-
vação do meio ambiente e 
manutenção dos recursos 

naturais. O público poderá 
conhecer, também, um 
pouco da história de al-
guns de seus anfitriões, 
como os hábitos, os cos-
tumes, as curiosidades e 
a dificuldade de adaptação 
dos imigrantes holandeses 
à cultura brasileira. Tudo 
num clima familiar e con-
vidativo. 

Serviço
Estufas Abertas - Hol-

ambra
Dias: 2 e 3 de abril, das 

9h às 17h
Ingressos: Apenas ven-

das antecipadas online no 
site www.ingressorapido.
com.br, limitados a 900 
visitantes por dia. Os in-
gressos são válidos apenas 
para a data da compra, 
não sendo permitida a 
troca ou a devolução. Não 
haverá ressarcimento dos 
valores de ingressos ad-
quiridos e não utilizados. 
Não serão vendidos in-
gressos no local. 
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